
 

 
 
Anfrage der AfD-Fraktion 
für die Gemeindevertretersitzung am 24.06.2021 

öffentliche Toiletten im Ort Neuhof 

Vorwort: 
Menschlichen Bedürfnissen sollte angemessen entsprochen werden. 

Die AfD Gemeindefraktion bittet um Beantwortung folgender Fragen: 

1. Wird die Beschilderung im Ort Neuhof für das öffentliche WC in der Nähe des Rathauses 
als ausreichend eingeschätzt und ggf. ins Auge gefasst die Beschilderung zu verbessern? 

 
Die Beschilderung wurde vor einigen Jahren optimiert und wird als ausreichend eingeschätzt.  

2. Gibt es Erkenntnisse zur Verwendungshäufigkeit des öffentlichen WCs? 
 

 Anhand des Wasserverbrauchs ist von einer Verwendungshäufigkeit von ca. 10 
Toilettennutzungen pro Tag im Mittel auszugehen. 

 Im letzten Jahr waren es – vermutlich Corona-bedingt - lediglich 3 Toilettengänge im Mittel  
 

3. Sind Beschwerden bekannt oder Fälle erfasst bezogen auf „Wildurinieren“ in der 
Gemeinde Neuhof, wenn ja gibt es hier auffällige Häufungen an bestimmten Stellen? 
 
Beschwerden hierüber gehen so gut wie keine beim Ordnungsamt ein.  

4. Liegen Beschwerden zur Zugangsmethode zum öffentliche WC im Ort Neuhof vor? 

Nein, es liegen keine Beschwerden über die Zugangsmethode vor. Der Zugang bzw. die 
Freischaltung erfolgt über einen Taster zu den Öffnungszeiten der Toilettenanlage (7:00 – 22:00 
Uhr). 

Für weitergehende Informationen stehen Ihnen die entsprechenden Mitarbeiter/innen der 
Gemeindeverwaltung gerne zur Verfügung. 




